



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



17 de 40

No se puede dejar pasar que un grupo de 17 diputados del Partido Verde Ecologista de México externó su apoyo a las aspiraciones presidenciales del canciller Marcelo Ebrard.

Según ellos, y no es la primera vez que integrantes de ese grupo lo dicen, el de Ebrard es el mejor perfil.

El mensaje que se envía a la población es que, contra lo que muchos pueden pensar, todavía no está decidido el elenco de personajes cuyos nombres aparecerán en la boleta del 2024.

Ni siquiera en la alianza gubernamental hay certeza. La cercanía del canciller con el Partido Verde, al menos una parte de él, no es ni reciente ni oculta. En otras oportunidades han mostrado sus preferencias.

Lo importante es que ahora se hace

a pocos meses de la toma de decisión y del levantamiento de las encuestas que, según se asegura, decidirán el nombre del candidato del oficialismo.

Nuevas rutas

Lo que pretende la iniciativa México Colectivo es incorporar a los ciudadanos, no a los partidos, a los esfuerzos por terminar con la polarización y la arbitrariedad que caracteriza a la presente administración y crear un plan para retomar la senda del cimiento económico.

Es una iniciativa de ciudadanos para ciudadanos. De ella, enfatizó Dante Delgado, no saldrá un candidato presidencial para el 2024. No todo es eso, dijo, también es importante abrir espacios para la re-

flexión y buscar las coincidencias para construir consensos.

Lo otro, lo de los candidatos, llegará en su momento, pero en otros espacios, no en el de México Colectivo cuya misión en encontrar nuevas rutas de acceso a un país democrático, con seguridad y unidad, y crecimiento económico.

La divisa es que la ciudadanía tenga la certeza de que hay otras opciones, que otro país es posible y que se pueden superar los fatalismos oficiales.

Las corcholatas con Mier

Morena en la Cámara de Diputados supo sacarle jugo a su reunión plenaria donde se habló poco de la agenda legislativa, pero se pudo apreciar a los aspirantes a la candidatura para el 2024 actuando como presidenciables.

Dicen los que conocen los entretelones de la política morenista que el verdadero ganador de la jornada fue el diputado Ignacio Mier, pastor de los diputados morenistas, quien no solo logró llevar la fiesta en paz entre las corcholatas, porque hasta González Noroña participó, sino que mostró, dicen, que está listo para nuevas respon-

sabilidades, por ejemplo, en Puebla.

El diputado Mier no ha ocultado sus aspiraciones de ser considerado para la candidatura poblana, como tampoco sus rivales en el estado han ocultado que tienen otros planes.

Como sea, el diputado se apuntaló.

El amago de la delincuencia

El PRI insistirá en legislar para enfrentar el problema del crimen organizado en las elecciones.

Por ello, el coordinador de los diputados, Rubén Moreira, presentó una iniciativa que tiene el objetivo de elevar penas y dar herramientas a las autoridades y al INE para que puedan trabajar con eficacia.

Moreira conoce del tema, cuando gobernó Coahuila, estableció una estrategia integral que ha significado, a lo largo del tiempo, la reducción de los homicidios dolosos de manera consistente.

El diagnóstico que se hace Moreira, es que hay que actuar ya, para que luego no sea demasiado tarde. Ahí hay también una línea roja para la democracia en nuestro país •